



**PRÉFET
DE LA HAUTE-
CORSE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Bastia, le 14/05/2024

Relais de Flamme Olympique en Haute-Corse – Point de situation n°1

Le convoi agile du relais de la Flamme Olympique, couvrant les étapes Île Rousse – Campana – Piedicroce, a terminé son parcours.

L'ensemble des étapes a été un véritable succès populaire : 1700 spectateurs se sont réunis à Île Rousse, 430 à Piedicroce (81 habitants) et 400 à Campana (25 habitants).

Le convoi engagement (convoi principal) a quitté Corte pour rejoindre l'étape suivante qui se tiendra au stade Armand Cesari à Furiani.

Le convoi se rendra par la suite à la salle polyvalente de Lupino pour le départ du parcours final jusqu'à la place Saint Nicolas à Bastia.

Les services restent pleinement mobilisés pour assurer la réussite de cet événement et la sécurité de l'ensemble de nos concitoyens qui y participe.

Direction du cabinet

Tél. : 06 77 23 24 10 – 07 86 35 55 47

Mél. : pref-communication@haute-corse.gouv.fr

Communication interministérielle

Rond point du Maréchal de Hautecloque
20401 Bastia CEDEX